

Développement d'un programme régional intégré sur le Golfe de Fos et l'Etang de Berre : Golfe de Fos Bilan des Connaissances écologiques



La zone de Fos-Berre a subi de profondes transformations au cours des 20 dernières années : implantation d'un vaste complexe portuaire et industriel, augmentation de la population, modifications consécutives à l'aménagement du Bas-Rhône et de la Durance. Dès 1971, la création du S.P.P.I. a permis pour la première fois en France, de mettre en place une action coordonnée entre les administrations, les scientifiques, les élus et les usagers, destinée à préserver le milieu naturel des différents types de pollution engendrée par ce développement

Auteurs du document : Roux, R.m., Arfi, Robert, Loeillet, C., Stora, G., Bellan, G., Romana, Louis-alexandre

Thème (issu du Text Mining) : MILIEU NATUREL, SCIENCES EXACTES SCIENCES HUMAINES

Date : 1985

Format : text/xml

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/00081/19245/16840.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00081/19245/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/developpement-d-un-programme-regional-integre-sur-le-golfe-de-fos-et-l-etang-de-berre-golfe-de-fos-b0>

Evaluer cette notice: